
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº607/2024

Requer informações ao Poder Executivo 
sobre encaminhamento de pacientes 
com doenças graves oculares no 
município.  

Senhoras Vereadoras, 
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 
todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 
transparência do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que este vereador recebeu a seguinte mensagem 
por aplicativo: “Estou precisando muito de um apoio, uma ajuda com o caso do meu 
filho .Ele está perdendo a visão com um caso raro de ceratocone Tá na fila de espera 
por uma consulta especializada em córnea E o único hospital q tem tratamento pra 
esse tipo de doença na córnea é em Sorocaba Mas eu não consigo marcar consulta 
pra ele Porque tem q ser pelo sistema único de saúde .Ele já foi encaminhado para 
Campinas .Mas lá não tem o tratamento, e falaram q iam procurar um especialista e 
quando encontra e entram em contato Mas até agora não me deram nenhuma 
informação. E meu filho tá cada dia enxergando menos um dos olhos ele já não 
enxerga nada.”

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual é o tempo médio de espera para pacientes com ceratocone serem 
encaminhados a um especialista em córnea via SUS?

2. Por que o paciente foi encaminhado para Campinas, sendo que o tratamento 
adequado para ceratocone é realizado em Sorocaba? Existe algum erro no 
encaminhamento?

3. Há previsão de ampliação de parcerias com hospitais que oferecem tratamento 
especializado em córnea para reduzir o tempo de espera?

4. O que a Secretaria de Saúde está fazendo para acelerar o processo de 
agendamento de consultas e tratamento para pacientes com doenças oculares 
graves, como o ceratocone?

5. Existe um canal de comunicação para que os pacientes possam receber 
atualizações sobre o andamento de seus encaminhamentos e consultas?

6. Como está sendo monitorado o caso de pacientes que já estão com perda 
significativa de visão enquanto aguardam o tratamento? Há alternativas para 
acompanhamento emergencial?

7. Qual é o procedimento para garantir que pacientes com doenças oculares 
graves não fiquem sem atendimento adequado enquanto aguardam pelo SUS?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de setembro de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=45V9XSZ7Z80UXK9M, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 45V9-XSZ7-Z80U-XK9M
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